

## ABSTRAK

**Rabiatul Qiftiah. 2017. *Bimbingan Salat di Kalangan Keluarga Single Parent di Kelurahan Rantau Kanan Kecamatan Tapin Utara Kabupaten Tapin*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing Drs. H. Imran Sarman, M. Pd. I**

Penelitian ini beranjak dari latar belakang perlunya bimbingan yang di berikan orang tua dalam memberikan bimbingan salat kepada anak sejak dini agar menjadi suatu kebiasaan anak. Disini terlihat kesadaran yang cukup tinggi dari orang tua *single parent* untuk memberikan bimbingan salat kepada anak-anaknya dengan beberapa metode seperti metode keteladanan, pembiasaan, praktek, nasehat dan juga memberikan hadiah dan teguran.

Permasalahan yang dirumuskan dalam penelitian ini adalah bagaimana bimbingan salat di kalangan keluarga *single parent* di Kelurahan Rantau Kanan Kecamatan Tapin Utara Kabupaten Tapin yang meliputi tentang pemberian materi tentang ruang lingkup salat, cara orang tua membimbing anaknya salat, pujian dan hukuman. Dan apa saja kendala yang dihadapi orang tua *single parent* di Kelurahan Rantau Kanan Kecamatan Tapin Utara Kabupaten Tapin dalam membimbing anak salat meliputi tentang latar belakang pendidikan orang tua, kondisi ekonomi, waktu kesempatan yang dimiliki, keadaan lingkungan.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah orang tua tunggal atau *single parent* yang mempunyai anak berumur 6 sampai 12 tahun yang tinggal bersama mereka, yang mempunyai anak berumur 6 sampai 12 tahun yaitu lima keluarga yang berada di Kelurahan Rantau Kanan Kecamatan Tapin Utara Kabupaten Tapin. Objek dari penelitian ini adalah bimbingan salat dan juga kendala dalam memberikan bimbingan salat. Sedangkan pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun teknik pengolahan data yang digunakan adalah editing dan klasifikasi data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bimbingan salat di kalangan keluarga *single parent* ini cukup baik meskipun ada satu keluarga yang kurang melaksanakan bimbingan salat pada anaknya. Keluarga *single parent* ini juga meluangkan waktu dan memanfaatkan waktu kosong untuk membimbing anak akan tetapi tidak ada waktu khusus yang disediakan untuk membimbing anak. Bimbingan salat di kalangan keluarga *single parent* menggunakan metode keteladanan atau memberikan contoh yang baik, pembiasaan, mempraktekan, pemberian nasehat serta memberi motivasi dengan hadiah dan menuntun anak mereka untuk salat berjamaah maupun salat sendiri-sendiri. Dalam proses bimbingan salat ini ada beberapa kendala yang mempengaruhi yaitu latar belakang pendidikan orang tua, kondisi ekonomi, waktu kesempatan yang dimiliki dan keadaan lingkungan.